

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Ab ins Freie: Tipps für das Wochenende

Sonnige Aussichten. Frühlingsmilde Temperaturen mit bis zu 29 Grad locken nach draußen

Die 30-Grad-Marke wurde am Freitag in Salzburg bereits geknackt und die Prognosen sind vielversprechend. Am Samstag und Sonntag werden Temperaturen von 23 bis 28 Grad erwartet. In Tirol und Niederösterreich sind laut Wetterdienst Ubi-met lokal auch bis zu 29 Grad möglich. Zudem ist der April auf bestem Wege, der wärmste aller Zeiten zu werden. Die Temperaturen der nächsten Tage bewegen sich mehr als zehn Grad über dem durchschnittlichen Höchstwert. „Im monatlichen Vergleich liegen die landesweiten Abweichungen bei mehr als plus vier Grad,

der bisherige Spitzenreiter anno 2007 schloss um 3,7 Grad zu warm ab“, sagt Ubi-met-Chefmeteorologe Manfred Spatzierer. Das frühlingsmilde Wetter ist dem Hochdruckgebiet „Norbert“ zu verdanken, zahlreiche Aktivitäten werden ins Freie verlegt. Ob man sich für einen Waldspaziergang entscheidet, einen heiß begehrten Tisch in einem Gastgarten ergattert, eine Radtour macht oder eine Wanderung in den Bergen unternimmt – ab ins Freie. Für alle, die noch auf Ideensuche sind, hat der KURIER ein paar Tipps zur Freizeitgestaltung zusammengestellt.



GILBERT NOVY

Parksaison ist eröffnet

Leopoldstadt. Picknicken, Sonnenbaden, Frisbee spielen. Kaum klettert das Thermometer nach oben, ziehen die Wiener mit Decke, Verpflegung und Sportgeräten in die Parks. Eine besondere Augenweide: Der 52,2 Hektar große Augarten mit der ältesten barocken Gartenanlage Wiens, der aufgrund seiner Gartenarchitektur unter Denkmalschutz steht.



MOSTVIERTELTOURISMUS/WEINERFRANZ

Birnbaumblüte am Höhepunkt

Niederösterreich. Das Schönwetter beschert eine Pracht, wie schon seit Langem nicht mehr. Etwa 300.000 Birnbäume befinden sich an diesem Wochenende im Mostviertel in der Vollblüte. Viele Wander- und Aussichtsstrecken laden zum Spazieren, Heurige und Wirte zum Genießen ein.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die ersten Köpfler der Saison



Schönbrunn. Das Wetter hätte für das Freibad im Schlosspark Schönbrunn nicht besser sein können. Während sich die städtischen Bäder für den Start am 2. Mai eröffnungsfit machen, beginnt im Privatschwimmbad bereits heute, Samstag, die neue Saison. Infos: www.schoenbrunnerbad.at

Vögel beobachten am Neusiedler See



Burgenland. Noch bis 22. April findet rund um den Neusiedler See die Pannonian Bird Experience 2018 statt. Die wohl wichtigste Veranstaltung und Messe für Vogelfreunde und Vogelkundler in Mitteleuropa bietet Exkursionen, Workshops und Vorträge. Infos: www.neusiedlersee.com



Hoch zu Ross

Gänsehäufel. Die meisten verbinden das Gänsehäufel wohl mit dem Schwimmen, tatsächlich befindet sich im alten Pappelbestand des Traditionsbades auch Wiens erste große Hochseilgartenanlage – die seit 2. April wieder geöffnet hat. 79 Plattformen, zehn Parcours und 26 Flying-Fox-Anlagen warten auf die Besucher. www.hochseilklettergarten.at

Kühles Bier unter Kastanienbäumen



Prater. Ein frisch gezapftes Krügerl Budweiser, dazu eine Portion hausgemachter Rohscheiben: Warme Frühsommertage lassen sich besonders gut in schattigen Gastgärten verbringen – etwa unter den Kastanien- und Nussbäumen im Schweizerhaus. Infos: www.schweizerhaus.at

Wellenreiten mit Schlauchboot



Neue Donau. Wer adrenalingeladene Aktivitäten bevorzugt, für den ist vielleicht das Rafting auf der Neuen Donau genau das Richtige. In Teamwork, mit bis zu acht Personen im Schlauchboot, überwindet man Wellen und Walzen. Info: www.viennawatersportsarena.at

Tanzen im Lufts Schloss



Cobenzl. Das Kollektiv „Tanz durch den Tag“ zieht weiter und schlägt heuer seine Zelte am Cobenzl auf. Ab 14 Uhr wird heute, Samstag, rund ums Café Lufts Schloss getanzt, gezaubert und gefeiert. Künstler wie DJ Defizit, Kahl & Kæmena oder Therese Terror werden für Stimmung sorgen.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag